

Le 14 novembre 2023, à Genève

Rapport annuel sur la qualité des médias 2023

Lundi 30 octobre a été publiée l'édition 2023 du rapport annuel sur la qualité des médias en Suisse par le Centre de recherche sphère publique et société (Fög) de l'Université de Zurich.

Avec un score qualité de 7,5, le site [letemps.ch](https://www.letemps.ch) se situe en deuxième position au niveau national juste derrière la *NZZ* (7,6). Pour ce qui est des titres imprimés, *Le Temps* (7,1) se place dans le top trois des médias suisses après la *NZZ* (8) et *Der Bund* (7,2).

Les auteurs de ce rapport soulignent l'importance particulière que revêtent certains titres dans les deux régions linguistiques: "la *NZZ* en Suisse alémanique et *Le Temps* en Suisse romande sont deux médias payants de haute qualité qui atteignent un taux de pénétration supérieur à 10%"

L'Institut Fög de l'Université de Zurich publie chaque année une évaluation de la qualité des médias en Suisse. Ces dernières années, elle augmente. Le paysage médiatique atteint même son score le plus élevé depuis 2015, indiquent les auteurs de cette étude. Dans le classement de 2023, les chercheurs ont examiné 66 médias suisses en leur attribuant un «score qualité». Sur un maximum de 10 points, la valeur moyenne se situe à 6,2. Sept acteurs se distinguent par une qualité supérieure (dont *Le Temps*) à cette moyenne, tandis que cinq se situent en dessous.

L'étude FÖG en intégralité:

Retrouvez le rapport complet. Tout le classement et l'analyse (en allemand) [ici](#).

Contact

Roxane Cattaneo

Responsable Communication Le Temps

roxane.cattaneo@letemps.ch

+41 79 536 04 82